

## **Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. perintahkan Anggota Piket SPKT untuk monitoring dan Cek Debit air Kali Cisanggarung.**

**Panji Rahitno - CIREBON.BERSUARA.ID**

Jan 17, 2025 - 09:55



**KAB. CIREBON - Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH.**

perintahkan Anggota Piket SPKT untuk melaksanakan Pengecekan dan Monitoring Debit air Kali Cisanggarung. Pada Jum'at dinihari (17/01/2025).

Dari hasil pemantauan Debit air di kali Cisanggarung, debit air terpantau WASPADA karena intensitas curah hujan masih tinggi sehingga mengalami peningkatan.

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan bahwa Tinggi Muka Air (TMA) hasil pantauan dari Tim Bendung Cikeusik Daerah Aliran Sungai (DAS) Cisanggarung pada pukul 21.00 wib - 00.45 wib Ketinggian 325 Cm dengan Status WASPADA. Ia juga menyampaikan tingkatan TMA :

TMA 300 cm status Waspada

TMA 350 cm status Siaga

TMA 400 cm status Awas

"Alhamdulillah, meskipun hari ini cuaca Hujan dengan intensitas cukup tinggi namun dari pengecekan klep maupun tanggul disepanjang bantaran kali Cisanggarung masih terpantau Aman. "Ucapnya"

Lebih lanjut Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. berharap kepada Semua Pihak baik Tim dari BBWS, BPBD dan Relawan lainnya bersma-sama menginformasikan terkait situasi Cuaca kepada masyarakat, hal ini untuk membantu dan mengurangi kecemasan masyarakat pada saat situasi akan datangnya turun hujan. Sampai dengan saat ini prediksi kondisi air akan Normal mengingat curah hujan dengan intensitas cukup tinggi, dan kiriman air dari hulu kali Cisanggarung wilayah Kuningan juga terpantau Waspada. Mudah-mudahan hujan cepat reda sehingga akan mengurangi debit air kali Cisanggarung dan kali Ciberes. "Harapnya"

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. SUMARNI, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan bahwa "Hasil pemantauan cuaca hari ini Hujan dengan intensitas sedang dan masyarakat masih beraktifitas seperti biasa. Ia pun menegaskan Pengecekan debit air di kali Cisanggarung dan wilayah rawan banjir dilakukan sebagai langkah antisipasi, pencegahan dan peringatan dini guna meminimalisasi kerugian dari bencana alam seperti banjir. Ini adalah tugas kita bersama dan tindakan pencegahan ini harus dilakukan secepatnya sebelum terjadinya kerugian materiil yang lebih banyak dan korban jiwa. "Tegasnya"

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan bahwa "Langkah antisipasi bencana banjir ini menjadi atensi Kapolresta Cirebon. Dalam menindak lanjuti hal tersebut Kapolsek memerintahkan kepada seluruh anggotanya agar melakukan langkah monitoring dalam mengantisipasi daerah rawan banjir di wilayah hukum Polsek Pabuaran. Selain itu Polsek Pabuaran Polresta Cirebon bersama Camat, Koramil, BPBD, BBWS dan Relawan serta unsur terkait lainnya, saling bekerjasama dan siaga baik dalam pertolongan pertama maupun evakuasi serta dukungan logistik lainnya.